Assemblée mensuelle du 4 avril 1962

Présidence de M. R. Breny, Président

Bibliothèque. — Dons. — Nous avons reçu des tirés-à-part de MM. Ch. Ferrière (3), J. Kekeneosch (1) et de l'I.B.E.R. S.O.M. (1). (Remerciements).

Echanges. — Nos publications seront échangées contre: 1° Bulletin de la Société Scientifique de Bretagne, Sciences mathématiques, physiques et naturelles, à Rennes; 2° Japanese Journal of Applied Entomology and Zoology, à Tokyo.

Divers. — M. le Président introduit notre collègue, M. J.-P. VAN DEN EECKHOUDT, qui va entretenir ses collègues d'un sujet qui lui est familier: le Mimétisme et l'Homochromie. L'orateur, bien connu pour ses travaux de vulgarisation scientifique par le texte et l'image, captive l'assemblée autant par l'intérêt de l'exposé que par la beauté des diapositives qu'il présente.

Assemblée mensuelle du 2 mai 1962

Présidence de M. C. SEGERS, Vice-Président

Correspondance. — Changement d'adresse: M. l'Abbé VAN HEVELE, 78, rue Sainte-Bernadette, Gand.

M. Jan Doutnac, membre de la Société d'Entomologie de Tchécoslovaquie, désire entrer en relations d'échange avec des Coléoptéristes belges. Il s'intéresse aux *Carabidae*. Adresse: Praha 3. Zizkov. Jeseniova 27, Tchécoslovaquie.

Divers. — M. A. Collart nous remet une photo du D^r M. Goet-Ghebuer, photo destinée à prendre place dans notre salle de réunion.

M. J. Kekenbosch annonce la parution prochaine d'une note sur Agroeca brunnea (Blackwall), Araignée Clubionide dont il a déjà traité dans le n° 26 du tome XXXIV (1958) du Bulletin de l'Institut royal des Sciences naturelles de Belgique.

Assemblée mensuelle du 6 juin 1962

Présidence de M. C. SEGERS, Vice-Président

M. Segers prend la parole:

Bull. Ann. Soc. Roy. Ent. Belg., 98

Mes chers Collègues,

J'ai une bien pénible nouvelle à vous annoncer. Notre collègue, M. VRYDAGH, n'est plus.

Il n'y a pas bien longtemps il était encore parmi nous, car il assistait régulièrement à nos réunions où il avait toujours des observations judicieuses à faire valoir.

C'était un collègue affable, serviable pour tout le monde, dont on pouvait se faire un véritable ami.

Vous comprendrez donc que c'est avec une consternation bien pénible que je reçus de notre Président, M. Breny, l'annonce de son décès inopiné.

M. Breny aurait voulu, lui-même, vous rappeler tous les mérites de M. Vrydagh; malheureusement, il lui est impossible d'être présent aujourd'hui et j'accomplirai donc en son nom ce pénible mais affectueux devoir vis-à-vis de cet excellent collègue et grand entomologiste.

M. VRYDAGH Jean M.M.P est né à Cortenberg le 4 mai 1905. Après ses études moyennes, il entre à l'Institut agronomique de Gembloux, dont il sort en 1928 avec le titre d'Ingénieur Agronome section coloniale.

C'est alors (1928-1929), qu'il fait son service militaire au 6° d'artillerie.

Comme il désire se consacrer complètement à la carrière coloniale, il fait, de septembre 1929 à juillet 1930, un stage de spécialisation en entomologie tropicale au laboratoire du professeur MAYNÉ à Gembloux.

En juillet 1930, premier départ pour le Congo Belge. Il exerce dans notre colonie les fonctions d'entomologiste au service de l'Agriculture du Gouvernement. Il fait de nombreux voyages et missions d'étude dans toutes les régions de la Colonie. Il découvre notamment une maladie grave du cotonnier et publie une étude à ce sujet.